

Cali, mayo 27 de 2024.



TEMAS DESTACADOS: [Cuidado con los engaños por correo electrónico](#) | [¿Es cierto que un ángel escapó del Vaticano?](#)

■ Espacio para todos

Campus de Univalle será circuito de biodiversidad



Foto: Univalle

MEDIO AMBIENTE

Lunes 27 de Mayo, 2024

Un circuito interactivo de la biodiversidad, la educación ambiental y la inclusión social, tendrá la Universidad del Valle en su campus de Meléndez, luego de la firma de un convenio con el Ministerio de Ambiente, en el marco de la COP16.

La Ministra de Ambiente, Susana Muhamad, y el rector de la Universidad del Valle, Guillermo Murillo, sellaron la alianza para hacer realidad este proyecto propuesto por los movimientos sociales de la región.

Este circuito será de acceso libre para visitantes locales e internacionales y tendrá una inversión cercana a los tres mil millones de pesos.

Una de sus principales atracciones será el esqueleto de una ballena para explicar su anatomía, su importancia en el ecosistema y promover así, el respeto y cuidado de nuestra fauna del Pacífico.

Espacio

La iniciativa se desarrollará en casi un millón de metros cuadrados que tiene el campus universitario.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[¿Qué está causando las inundaciones de lodo en el norte de Cali?](#)



[Evite trancones: cierre vial en la Carrera 8 con Calle 70 durante 5 días en Cali](#)



[Cómo roban tu cuenta de WhatsApp con tu número de teléfono](#)



[Ocho hombres en motocicletas protagonizan asalto en el barrio Alfonso López en Cali](#)



La Universidad del Valle, tiene un área de restauración de bosque seco tropical y representa uno de los pulmones de la ciudad de Cali por su vasta zona de conservación de especies nativas, por esa razón, se escogió este campus como una zona representativa del llamado mundial de la protección de la biodiversidad del planeta, que se llevará a cabo en el país y que tiene como sede la ciudad de Cali, entre el 21 de octubre hasta el 1 de noviembre del presente año.

En este circuito se dispondrán de diferentes estaciones de información, atención ciudadana, simposios académicos, entre otros, con el fin de exponer lo más representativo de la biodiversidad colombiana, específicamente la del Valle del Cauca.

En la COP16

Sobre el proyecto, la ministra de Ambiente, Susana Muhamad, manifestó que “estamos muy orgullosos que una universidad tan importante como la Univalle se una a la COP16. La paz con la naturaleza es un proceso de inclusión, el primer paso para generar un dialogo democrático serio. Por esa razón celebramos la realización de este circuito que será una gran aula ambiental que movilice alianzas y posibilidades para abrir nuevas perspectivas y eso es lo que representa la Univalle, un vivo ejemplo de que es posible lograr la paz con la naturaleza, promoviendo diálogos científicos en torno a la biodiversidad, la crisis climática, entre otros”.

Adicionalmente, la universidad lanzará el programa “casa abierta para la #COP16Colombia”, un espacio de integración comunitaria y académica donde se integre la biodiversidad y las culturas ancestrales del territorio.

Guillermo Murillo, rector de la universidad del Valle, dijo que “queremos mostrar lo que somos como universidad y ponerlo al servicio de las comunidades. Por esa razón, esta alianza representa el compromiso y convicción que tenemos como comunidad académica en torno a la protección de la biodiversidad y el cuidado de nuestros ecosistemas y eso es lo que queremos ofrecerle al mundo”.
